



ASISTENTE VIRTUAL

Vinaròs lleva la inteligencia artificial al área social

|| JAVIER FLORES
VINARÒS

El Ayuntamiento de Vinaròs participa en un proyecto pionero de aplicación de la Inteligencia Artificial (IA) para facilitar la transformación digital de sus servicios sociales. En el desarrollo de la herramienta se ha colaborado con otros municipios de la Mancomunidad Plana Alta como representante del ámbito rural (conformada por Sant Joan de Moró, Benlloc, les Coves de Vinromà, la Pobla Tornesa, la Serra d'en Garcerán y Vilafamés) y con Benicarló, a través de la Edusi.

Con el impulso de este asistente virtual, Vinaròs se consolida como la primera *Smart City*

La localidad avanza en su apuesta como 'Smart City' con la nueva herramienta

de la provincia de Castellón en la aplicación de la Inteligencia Artificial en la atención de los servicios sociales, con la puesta en marcha de una herramienta capaz de ofrecer atención e información a la ciudadanía en lenguaje natural. Todo el trabajo realizado en esta iniciativa y sus beneficios podrán ser compartidos con la red Innpulso a la que pertenece la capital del Baix Maestrat.

Esta propuesta cuenta con la financiación de la Conselleria de Igualtat y Polítiques Inclusives, a través del convenio firmado con la Universitat Jaume I para promover las actividades del Laboratorio de Servicios Sociales en la provincia. La financiación es al 50% con la Edusi social, con participación de Vinaròs y Benicarló. ≡